

Madame Blanche **Méthée-Henny**, aux Rasses
s/Sainte-Croix;

Madame Françoise **Gauthier**, à Lausanne;

Madame et Monsieur Isabelle et Joseph **Maître-
Gauthier** et leur fille Marie-Astrid **Maître**, en
France;

Monsieur Philippe **Mérard**, à Mulhouse;

Monsieur et Madame François **Henny-Brougham**
et leurs enfants et petits-enfants, à Lausanne;

Monsieur et Madame Jean-François et Graces **Hofer**
et leur fils David, à Epalinges;

Tous ses parents, amis et connaissances,

ont la très grande tristesse de faire part du décès de



Monsieur Pierre Denis-METHÉE

Mathématicien

Professeur honoraire de l'Unil

Ancien doyen de la Faculté des Sciences 1966-1968

Directeur de l'Institut de mathématiques de l'Unil

survenu dans sa maison des Rasses la veille du matin de Noël,
le 24 décembre 2011, à l'âge de 87 ans.

Les obsèques auront lieu au temple de Sainte-Croix, le jeudi
29 décembre à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans suite.

Un merci particulier au personnel médical de l'Hôpital de Sainte-Croix,
notamment au Docteur Sylvestre qui l'ont suivi ces dernières années.

Domicile de la famille: La Combette 12, 1452 **Les Rasses**.

Le plus bel héritage qu'il nous laisse est celui d'une vie exemplaire.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.